

LES VITRES WISE GLASS INC.
Certifiée 100% locale
• Vitres d'auto - résidentiel et commercial
• Démarreur à distance
• Accessoires d'auto et camion Cruise Control
Jean-Louis Beaulieu, propriétaire
641, rue Victoria, Edmundston, N.-B. E3V 3M8
SERVICE D'URGENCE 24 HEURES Tél. : (506) 739-0010



Photo Christine Thériault, Le Madawaska

Environ 2000 personnes réunies pour appuyer et sauver Jason Guerrette!

Christine Thériault

SAINTE-ANNE-DE-MADAWASKA – Avec l'ambiance de fête qui régnait à Sainte-Anne-de-Madawaska, le 23 février, on peut conclure que la fièvre Star Académie n'a pas épargné le Nord-Ouest. On estime que près de 2000 personnes étaient réunies à l'édifice municipal afin d'appuyer et de célébrer l'anniversaire de naissance de Jason Guerrette.

En danger pour une deuxième fois, Jason Guerrette devra lutter pour conserver sa place à l'Académie. C'est avec son interprétation d'un succès de Zachary Richard, «Réveille», qu'il livrera ce combat. S'il est sauvé, Jason obtiendra son laissez-passer pour la finale masculine. Mentionnons que les autres candidats en danger sont Brian (Audet) et Olivier (Dion).

Lors du grand ralliement visant à encourager Jason Guerrette, on retrouvait des gens des quatre coins de la région, soit des comtés du Restigouche, de Victoria et du Madawaska. Tous n'avaient que des mots d'encouragement pour le jeune académicien de Sainte-Anne-de-Madawaska.

Bien que l'équipe de tournage des Productions J soit arrivée sur place avec quelques heures de retard, quelques centaines de personnes étaient demeurées sur le lieu du rassemblement. En raison des conditions météorologiques, l'équipe de tournage n'a pas obtenu la permission d'atterrir à l'aéroport régional de Saint-Léonard, mais a plutôt dû se poser à Rivière-du-Loup.

Population du Nord-Ouest optimiste

Aux yeux du sénateur conservateur Percy Mockler, Jason Guerrette est un ambassadeur.

«Il faut reconnaître le rôle que joue Star Académie pour nos artistes. Star Académie permet à nos jeunes talents d'être vus dans le monde entier. Ces talents se développent chez nous et oui, Jason Guerrette peut concurrencer avec n'importe qui sur la planète.»

De plus, il insiste sur l'importance pour la population de se rallier derrière Jason Guerrette.

«Tous doivent voter pour Jason, parler aux gens et prendre le téléphone. Votons pour Jason Guerrette!»

Pour sa part, le ministre d'État de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique et de la Francophonie ainsi que député fédéral de

Madawaska-Restigouche, Bernard Valcourt, estime que Jason Guerrette suit les traces des gens qui font honneur à la région du Madawaska.

«J'ai décidé d'être de la partie pour soutenir ce jeune artiste envers lequel nous devons être solidaires. Aujourd'hui, Jason est l'un des seuls sujets de conversation des gens.»

Quant au maire de Sainte-Anne-de-Madawaska, Guy Bellefleur, il ne trouve pas que Jason Guerrette est en danger, particulièrement lorsqu'il pense au nombre de personnes venu l'encourager.

«Environ 2000 personnes ont pris le temps de venir lui témoigner leur appui, ce qui est considérable. Je suis optimiste et j'ai confiance en Jason.»

Léola Dionne a enseigné le chant à Jason Guerrette durant plusieurs années. Elle parle de ce dernier comme d'un gagnant.

«J'ai commencé à lui donner des leçons alors qu'il n'avait que de six ans. En plus d'être un élève extraordinaire, il a un talent naturel et le sens de la perfection. Lorsqu'il participait à des compétitions, il terminait en première position. Jason est vraiment très doué.»

Mme Dionne est heureuse du cheminement parcouru par son ancien élève.

«Même si je ne doutais pas de son talent, je trouve merveilleux de voir où il en est aujourd'hui. Nous sommes témoins de son talent et voyons qu'il est intéressé de se perfectionner. Je trouve qu'il prend bien note des conseils de ses professeurs. De plus, la formation qu'il reçoit est extraordinaire. J'ai l'impression qu'il ira très loin.»

Comment Mme Dionne perçoit-elle le fait que Jason soit en danger?

«Puisque nous voulons tellement qu'il réussisse, il y a toujours un certain stress, mais je ne crois pas que ce soit trop dangereux. Même s'il ne gagne pas la compétition, sa carrière est déjà lancée. Lorsque des artistes sont vus à aussi grande échelle, je me dis que les portes sont ouvertes. C'est déjà un gagnant et il ne lâchera pas.»

Pour sa part, le producteur du spectacle «L'Académie des terres et forêts en fête», Étienne Deschênes, est heureux qu'Étienne Deschênes, est heureux qu'Étienne Deschênes, est heureux de se réunir pour encourager Jason.

«Je pense qu'il franchira l'étape de la mise en danger, mais il doit offrir une prestation du tonnerre. Offrir, tout est possible... En plus d'avoir déjà vécu l'expérience d'être en danger, il



Photo Christine Thériault, Le Madawaska

interprétera une chanson qu'il a longtemps chantée durant nos spectacles. Quoi qu'il arrive, il est un gagnant et tout le monde le connaît.»

Venue encourager Jason, la petite Amélie Akerley, huit ans, de Saint-Léonard, partage les raisons pour lesquelles elle aime Jason...

«Il est beau et il chante bien! Je ne veux pas qu'il soit éliminé.»

Quant à Channie Akerley, dix ans, de Saint-Léonard, elle aime Jason Guerrette pour sa voix et... «parce qu'il est beau.»

«Je trouve qu'il chante bien et à mon école, tout le monde veut voter pour lui. J'étais fâchée de savoir qu'il était en danger.»

Chez la famille

Quant à la sœur de Jason, Jessie Guerrette, elle avait un peu de difficulté à croire qu'une partie de la rue Principale était interdite à la circulation.

«C'est incroyable de voir à quel point les gens sont solidaires envers Jason. Je suis très fière de mon frère et le Jason que l'on voit à l'Académie est celui que nous avions avec nous tous les jours», nous avions-t-elle.

Tout comme Jessie Guerrette, la conjointe de Jason, Vanessa Chiasson, estime qu'une mise en danger avant la finale est une excellente façon pour Jason de montrer aux gens ce dont il est capable.



Photo Christine Thériault, Le Madawaska

«J'ai confiance en Jason et je suis optimiste. Je crois qu'il offrira une prestation qui nous éblouira. À mon avis, sa mise en danger lui sera profitable.»

Heureuse de l'appui du public envers Jason, Vanessa Chiasson indique que ce dernier serait heureux de voir tous ces gens réunis pour lui et qu'il apprécierait tout ce que les gens font pour lui.

Pour sa part, la mère de Jason, Aurore Guerrette, était surprise par la grande participation des gens.

«La dernière fois, on comptait environ 250 personnes, alors que

cette fois, ce nombre s'élève à près de 2000. Les gens de la région sont solidaires et j'en suis très heureuse.»

Tout en invitant les gens à voter en grand nombre, Mme Guerrette indique que ce dimanche, les gens assisteront à une excellente prestation.

«La dernière fois que je lui ai parlé, il m'a dit qu'il avait bien répété et qu'il avait eu quelques leçons avec Gregory Charles. Comme René Angelil l'a souvent dit, le fait d'être en danger permet aux artistes de démontrer ce dont ils sont capables. On peut s'attendre à un Jason prêt!»